

モリメイト通信

本気で遊ぼう！モリメイト

1月10日（木曜日）原木運び・木札のペンキ塗り

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中 計6名】



今年初めてのモリメイト活動である。昨年除伐しておいた枯れコナラの玉切り作業を行った。原木として使えそうなものもあったので林の中に予備として置いておくことにした。前から準備しておいたしいたけの菌打ち用の原木100本は事務所横まで運んだ。

午後からは、ホダ木につける名札のペンキ塗りをした。



1月17日（木曜日）

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、中 計7名】

原木準備

原木2本を1組にしてひもで縛り、30組と予備2組を作った。



シイタケランドの整備

ボロボロになったホダ木の処分、朽ちてきたホダ木立ての入れ替え、笹狩りなどの作業を行った。



線下伐採の場所を確認



中電が線下伐採した木を運びやすい場所においてもらうよう 所長と杉林を見に行く。

1月24日（木曜日）



鈴鹿の儀賀さんがモリメイトの活動を見学

菌打ち体験で使用する道具類の点検・モリメイト会議

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、中 計7名】



モリメイト池本さんの知人である鈴鹿在住の儀賀さんが、「地域の放置された公園を蘇らせるためにモリメイトの活動を参考にしたい」とモリメイトの芝田さんを招待してモリメイトの話を聞いた後、実際に活動を見てみたいとこの日見学に来られた。

モリメイトフィールドにあった原木を運ぶ作業や「しいたけの菌打ち体験」で使う菌コマの袋詰め作業を手伝ってもらったり、チェーンソーの使い方を説明したり、儀賀さんの思いを聞いたりした。

今後さらに交流を続け、儀賀さんの活動を手助けできたらと考えている。このような形でモリメイト

の活動が広がっていくことは私たちのやりがいでもあり幸せでもある。

1月31日（木曜日）「しいたけの菌打ち体験」の準備

説明用パワーポイントの確認・番号札を原木につけるなど

【参加者：池本、梶川、芝田香、芝田美、鈴木哲、中、鈴木明 計7名】



参加者に渡す原木に番号札をつけた後、名前を書いてホダ木につける木札にひもを通した。

参加者は71名。研修室にあるいすだけでは足りないということなのでサブコテージからパイプ椅子を20脚運んだ。

その後、説明のときに使うパワーポイントを見ながら内容についてみんなで意見を出し合い修正したり、時間を図るなどして予行練習をした。

午後から雨が降り出したが、「菌打ち体験」の準備も一通り終わったので一安心。

昼食の後は、お茶を飲みながらおしゃべりをし、解散となる。



花のテラスでは、紅梅、白梅、ロウバイがきれいな花を咲かせている。春ももうそこまで。